

Viel Leidenschaft für die Musik – im Musikhaus Luzern

Seit 2018 neu in Luzern. In dieser Kurzen Zeit hat sich das Musikhaus Luzern GmbH-Team mit viel Leidenschaft, harter Arbeit und Top-Service als Musikhaus der Region etabliert. Die Kernkompetenz liegt nach wie vor rund um das Thema Gitarre.

In den letzten beiden Jahren wurde stetig die Auswahl an Instrumenten erweitert. In verschiedenen Etappen umgebaut. Die Räumlichkeiten sind jetzt noch kundenfreundlicher eingeteilt. Die Ausstellung ist übersichtlicher geworden und der Kunde fühlt sich wohler denn je. Das Musikhaus ist die Anlaufstelle für viele Musiker. Dabei geht der Schüler oder der Hobbymusiker genauso ein und aus wie der Profimusiker. Zu den Kunden gehören unter anderem Bandmitglieder von Molotov Train, Insanity, sowie Christy Doran, Marco Jencarelli etc. Das Musikhaus arbeitet mit den regionalen Musikschulen, Kulturhäusern und der Musikhochschule Luzern zusammen.

Für diesen Erfolg ist auch das grosse Netzwerk des Musikhaus-Teams verantwortlich. Auf der ganzen Welt haben die Spezialisten



Tom Lüthi hat das Musikhaus Luzern 2013 von seinem Vater übernommen.



Im Musikhaus Luzern schlägt das Gitarrenherz höher.

Kontakte und können daher auch exotische Instrumente und Equipment-Teile für ihre Kunden besorgen.

Grosses Sortiment für Musikliebhaber

Das Musikgeschäft ist bekannt als «der Gitarrenladen» in der Region. Wobei das Sortiment vielfältiger ist. Neben vielen Gitarren sind nämlich auch elektrische Tasteninstrumente sowie Equipment und Zubehör in den Bereichen Beschallungen, Studio-Recording und Installationen erhältlich. Neuananschaffungen werden auf Wunsch zu den regionalen Kunden nach Hause geliefert und vor Ort installiert. Auch für die Veranstaltungstechnik ist der Musikladen Luzern Anlaufstelle. Verschiedenste Komponenten können sowohl gekauft als auch gemietet werden.

Persönliche Beratung anstatt anonymer Onlinekauf

Bevor eine Gitarre in den Verkauf kommt, wird sie geprüft und einem professionellen Setup unterzogen. Wer sich noch nicht festgelegt hat, welches Instrument oder welche Marke passt, kann alle Instrumente und Geräte im Laden testen. Hier finden Sie auch eine professionelle Beratung. Jeder, der im Musikhaus arbeitet, hat auch nebenbei mit Musik zu tun. Viele spielen in einer Band und wissen genau, worauf es bei einem Instrument oder bei entsprechendem Equipment ankommt.

Eigene Service-Stelle

In der hauseigenen Werkstatt werden Instrumente wieder justiert oder repariert. Der Techniker hat den Ruf, dass er alles wieder auf Vordermann bringen kann. Musiker kommen von weit her, um beispielsweise ihre alten Gitarren-Röhrenverstärker wieder instand zu stellen. Aber auch Musiker, die vor einer Tournee oder einem Konzert stehen, bringen ihr Instrument gerne für einen professionellen Service vorbei.

Lassen Sie sich inspirieren und profitieren Sie von der Erfahrung des Musikhaus-Teams in Luzern. Die Profis freuen sich auf Ihren Besuch.



Musikhaus Luzern GmbH

Maihofstrasse 63, 6006 Luzern

Telefon +41 41 490 13 02

E-Mail tom@musikhausluzern.ch

 www.musikhausluzern.ch